

# **(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub**

**A N F R A G E**  
**an**  
**Frau Bürgermeister Elke Kahr**

eingebracht in der Gemeinderatssitzung  
vom **30. März 2023** von Klubobmann Mag. Astrid Schleicher

Graz, am 30. März 2023

Betreff: Vulvarium

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Seit rund zwei Jahren gibt es in der Mariahilfer Straße ein Geschäft, in dem durch die Vulvarium GmbH Gipsabdrücke weiblicher Geschlechtsorgane zum Kauf angeboten werden. Auf künstlerische Art soll so Frauen die Scham vor ihrem Körper genommen werden. Hier scheint es sich um eine Überschneidung von Kunstform und Gewerbebetrieb zu handeln.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien  
Gemeinderatsklubs folgende

**Anfrage**  
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

1. Wurde die Vulvarium GmbH seitens der Stadt Graz mit Förderungen bedacht?
2. Wenn ja, wann, in welcher Höhe und zu welchem Zweck?
3. Wurde die Initiatorin und Geschäftsinhaberin Viktoria Krug seitens der Stadt Graz mit Förderungen bedacht?
4. Wenn ja, wann, in welcher Höhe und zu welchem Zweck?
5. Wurden Grazer Vereine bzw. Grazer Kunstschafter seitens der Stadt Graz gefördert, die einen ähnlichen Ansatz verfolgen?
6. Wenn ja, welche Vereine bzw. welche Kunstschafter, wann, in welcher Höhe und zu welchem Zweck?